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学校教育目標
・意欲をもち 自主的に学習する生徒
・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
・健康で はつらつとした生徒

≪球根の植え付け、大切に育てよう！≫
1１月７日(火)に更生保護女性会の諏訪さん、若林さん、牧野

さんが来校し、チューリップの球根を寄贈してくださいました。
その球根を11月13日(月)の専門委員会の時間に福祉委員が1
階南側の花壇に協力して植えました。4月頃に色とりどりのチュ
ーリップが咲くことを楽しみに大切に育てます。来校した際には
ご覧ください。

≪こころの健康づくり、誰かに相談する力を持とう！≫
1１月７日(火)５校時、臨床心理士の冨田直子先生に来ていただき、「こころの健康

づくり」の講演をオンラインで各クラス担任の先生方とともに行いました。講話の途
中では「話の聞き方のロールプレイ（役割演技）」を行いました。そして、「誰でも心が
苦しいときがある」「どんなに苦しくても必ず終わりは来る」「誰かに相談できる力を
持とう」など心を健康に保つ秘訣などについて、アドバイスがありました。今後もご家
庭での見守りやご支援よろしくお願いいたします。

≪子ども未来プロジェクト、いじめについて話し合おう！≫
１１月の「下野市いじめ防止強調月間」に合わせて１１月８日(水）4校時に各クラス

で「いじめが起こらない学級とはどんな学級なのか」というテーマで話合い活動を行
いました。
授業の初めには齋藤生徒会長から「6月のいじめ防止強調月間で行った『私のいじ

め0宣言』の確認と今日話し合ったことをこれからの学校生活で意識し、実践してい
けるようにしていきましょう。」と話がありました。また、生徒指導主事の横山先生から「幸せなクラス、居
心地の良いクラス、温かいクラスをみんなで作れるようみんなで意見を出し合い、いじめの起きないため
の雰囲気はどういうものか考えてください。」と話がありました。授業では、一人ひとりが「自分はどうす
れば良いか」を考える機会となりました。今後も「いじめをしない、させない、見逃さない」ことを念頭にお
き、学校全体でいじめ防止について考えていきますので、ご支援よろしくお願いいたします。

≪吹奏楽の日、楽しく奏でよう！≫
1１月３日(金)に下古山のグリムの森「グリムの館」で日本吹奏楽指導者協会栃木

県部会の主催で「吹奏楽の日inグリム2023」が開催され、「秋空に大きな夢と明る
い希望を楽しく奏でます」というスローガンのもと、9団体が参加しました。本校の
吹奏楽部は「Under the sea」「Paradice has no boader」の2曲を1、2年
生だけで心を一つにして、演奏を披露しました。また、12月１０日(日)の第16回県
南地区アンサンブルコンテストに吹奏楽部から3組が参加する予定です。ご支援よ
ろしくお願いいたします。

≪ロータリークラブ優良中学生表彰≫
1１月７日(火)に令和５年度下野・上三川ロータリークラブ優良中学生表彰式が行われました。本校から

は、佐間田源さんが表彰されました。式では、担任の加藤修司先生から受賞者の紹介、本人から受賞の喜
びの声を発表しました。おめでとうございました。今後も活躍を期待いたします。

≪読み聞かせ、小中交流の推進！≫
1１月13日(月)の専門委員会の時間に「むくの木」の福岡さん、伊東さん、鈴木さ

ん、関矢さん、「ほがらか文庫」の小林さん、石嶋さん、出口さん、下山さんから読み
聞かせの指導をしていただきました。中央委員の生徒達は指導者の方のアドバイス
を真剣に聞きながら熱心に取り組んでいました。この後、国分寺小学校に1月11日
(木)、国分寺東小学校に1月16日(火)に訪問して、読み聞かせを行う予定です。よ
ろしくお願いいたします。

＜里山活動＞

＜球根植え＞＜更生保護女性会＞

＜ロールプレイ＞

＜話合いの様子＞

＜国分寺中の演奏＞

＜練習の様子＞



≪学校保健委員会、健康づくりの増進！≫
1１月１６日(木)に令和５年度学校保健委員会を実施しました。委員会には、学校

医、市職員、近隣の教育関係者、PTAの方等にも参加してもらい、本校における心
身の健康課題の解決に向けて、ご助言をいただきました。最初に保健委員会からア
ンケート結果を示しながら、活動報告及び健康課題への取り組みについて発表しま
した。その後、スクールカウンセラーの小野綾子先生より「生活習慣と心の健康」に
ついて話していただきました。今後も保健委員会を中心に生徒自身が健康について
考えながら生活できるよう支援してまいります。ご家庭でも生活習慣と心の健康に
ついて話題にしてみてください。

≪芸術鑑賞教室、芸術の秋！≫
1１月１７日(金)に劇団民話芸術座による「銀河鉄道の夜」を鑑賞しました。宮沢賢

治原作の作品で「人はどこから来て、どこへ向かうのか？」とても引き込まれる演劇
でした。鑑賞の前に演劇教室がありました。希望者が一緒にステージに上がり、演劇
の基本練習に挑戦しました。難しい動きもありましたが、意欲的に取り組み楽しんで
いました。公演後は教室へ戻り、振り返りをしましたが、感動した生徒の多くは改め
て原作を読みたいと話していました。芸術に触れ、心を耕す時間を過ごすことがで
きたと思います。

≪英語でコミュニケーションDAY、自分らしく表現しよう！≫
11月2０日(月)に「英語でコミュニケーションDAY」を実施し

ました。これは、市内に勤務するALT８名全員が来校し、生徒と
英語で交流する活動です。今回は、3年生の全クラスで授業を
行いました。一人ひとりが数名のALTに修学旅行について、プ
レゼンテーションを行いました。昼休みは、1，2、３年生に分か
れてALTと交流をしました。授業はもちろんですが、昼休みも
とても楽しく盛り上がり、活気のある活動が展開されました。
これからもグローバル化が急速に進む社会において、必要なコ
ミュニケーション力を育んでまいります。

≪自治医科大学看護学部の看護実習≫
1１月２１日(火)、２２日(水)に看護学部の実習生６名が看護実習を行いました。6ク

ラスに配属してもらい、毎日の健康観察、配膳・給食等を観察したり、清掃活動に参加
したりしました。また、授業参観や講話を通して、学校生活における健康・安全指導に
ついて学びました。今回の経験を通して、さらに知見を深めてもらえれば幸いです。お
世話になりました。

≪職業人の話を聞く会、働くことの意義を考えよう！≫
1１月２１日(火)に1年生が「職業人の話を聞く会」を実施しました。身近で働く人々の話を聞いて、地域

に対する関心を高めたり、働くことの意義を理解したりすることをねらいとして行いました。第1回は、獣
医師の杉浦健夫様、警察官の柿沼健志様、駅長の水元信吉様、アイスホッケー選手の坂田駿様、新聞記者
の佐藤洋様、介護福祉士の永盛敦子様に来ていただきました。プレゼンテーションや体験活動を用意して
いただき、充実した時間を過ごすことができました。第2回は、12月12日(火)に実施する予定です。これ
を機会にご家庭でも将来の夢や就きたい職業について、話題にしていただければと思います。

≪里山活動、郷土の理解を深めよう！≫
11月２8日(火)の１年生が里山活動を実施しました。国分寺跡に自転車で移動して雑木林で活動しまし

た。最初に、市役所の方から国分寺跡や里山活動について、ボランティアの方から雑木林の自然について、
説明していただきました。その後の活動では、全員が自然と触れ合いながら、協力して取り組みました。
これからも地域の歴史や自然に触れ、郷土の理解を深めていきたいと考えております。ご理解・ご協力お
願いいたします。

学校だより「いしずえ」を学校のホームページに掲載しておりますので、ぜひご覧ください。
ホームページには各種情報も随時アップしていますので、ご覧ください。
URL http://www.school.shimotsuke.ed.jp/j_school/kokutyu/index.html
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